

# 高田千本桜鑑賞(4月1日)



## 市長応接室で表敬訪問

大和高田市長のほか、森本市議会議長、奥副市長、梶木教育長、大和高田・リズモー都市友好協会より脇本会長、村島顧問が参加し、リズモー市の皆さんと対面しました。大和高田市からは、万葉の世界をイメージした行燈を贈り、リズモー市からはグラスや地元で作られたお酒が贈られました。



## 大和高田市役所でお迎え

たくさんの市民や職員がリズモー市の皆さんを歓迎しました。



桜が咲き誇る高田川沿いの桜並木を、2023年にリズモー市に派遣された学生やリズモー都市友好協会の会員の方、リズモー市民訪問団の皆さん（以降、「リズモー市の皆さん」と）と鑑賞しました。



## 歓迎夕食会

大和高田市主催の歓迎夕食会を行いました。夕食会の中では、スティーブ・クリーグ市長からリズモー市の特徴などの紹介があり、過去の水害の説明もありました。



# 災害復興現場視察(4月2日)

2011年の台風12号により発生した土砂災害や浸水、河川の氾濫などで紀伊半島は大きな被害を受けました。リズモー市でも大雨による災害などが度々起こることから、五條市の国土交通省近畿地方整備局紀伊山系砂防事務所の協力を得て紀伊半島の水害復興現場の視察を行いました。被害の規模や対策工事についての説明を受けた後、五條市大塔町の赤谷・清水地区を訪れ、実際の水害復興現場を見学しました。



## リズモー市における災害について

この10年でも2016年6月・2017年3月・2022年2月下旬～3月の3回、大規模な水害に見舞われました。2019年～2020年にはニューサウスウェールズ州で大規模な森林火災も発生しており、リズモー市においても災害が起こるたびに大きな被害がでているため、災害対策は非常に重要なものとなっている状況です。



## 河村繊維株式会社工場見学(4月3日)

本市は歴史的にも繊維産業が盛んであり、本市の産業を知っていただくため、市内の工場を見学していただきました。



## 高田カトリック幼稚園施設見学(4月3日)

姉妹都市提携に縁のある幼稚園を見学しました。



# 60thアニバーサリーフェスティバル(市民交流イベント)(4月3日)

大和高田・リズモー都市友好協会主催で、協会員の方とリズモー市の皆さんとが交流したり、市立高田商業高校アカペラ部や大和高田市文化協会、糸ぐるまさをり広場の方を招き、アカペラや踊りを披露していただいたり、さをり織りの体験をしました。



## 60thアニバーサリーナイト(伝統芸能鑑賞)(4月3日)

日本伝統芸能の雅楽「蘭陵王」と能楽「土蜘蛛」を鑑賞しました。桜に囲まれ、ライトアップされた夜の桜華殿で行う予定でしたが、雨の影響で、さざんかホールで行いました。



## 青垣園施設見学(4月4日)

姉妹都市提携55周年で本市の市民訪問団がリズモー市を訪問した際のお土産として青垣園で制作した土鈴を寄贈していただきなど、リズモー市とも交流のある施設、青垣園を訪問しました。

施設では施設の利用者や職員の皆さんと交流し、土鈴の絵付け体験や施設の農園で育てている苺の収穫体験などを行いました。



## 奈良公園周辺訪問(4月4日)

奈良公園や興福寺、東大寺などを訪問しました。鹿との触れ合いや各寺社仏閣の歴史などの説明を聞き、奈良県の歴史的な魅力を感じていただきました。

